

Los poricultores yucatecos se enfrenta a la competencia desleal en carne de cerdo

 Redacción Porcicultura.com |  Julio 27, 2023



- Desde la Asociación de Porcicultores de Yucatán se manifestaron contrarios a la entrada de carne de cerdo extranjera, ya que esto se ha convertido en una competencia desleal, refirieron desde la presidencia. Por el tema del precio del peso ante el dólar, a los importadores les resulta menos costoso el traer carne del exterior.

Carlos Ramayo Navarrete aseguró que la fortaleza del peso respecto al dólar estadounidense, ha provocado que los productores en Yucatán se enfrenten a una competencia desleal, ya que las empresas con las que usualmente comercian su carne de cerdo optan por importar, debido a que les resulta menos costoso.



El presidente de la **Asociación de Porcicultores de Yucatán**, explicó que esta problemática está representada principalmente por las cadenas transnacionales de tiendas de autoservicio, que le han dado **preferencia a la mercancía extranjera**.

TE PUEDE INTERESAR: [En Guanajuato los porcicultores reclaman importaciones de cerdo desmedidas](#)

Al primer semestre, las importaciones de cerdo en México han crecido poco más de 3%

A lo largo de la primera mitad del año, las **importaciones** mexicanas de cárnicos porcinos sobrepasaron las 737,000 toneladas, cifra 3.5% mayor en comparación con las compras realizadas en el mismo periodo de 2022.

Sin embargo, el precio por unidad en este lapso incrementó 10.6% en lo interanual, por lo que cada tonelada



traída del extranjero estuvo valuada en **1,967 dólares**, según el último reporte del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA).

Carne de cerdo yucateca, con mayor frescura

Ramayo Navarrete comentó para el medio Yucatán a la Mano, que esto sucede pese a que la carne de cerdo producida en el estado es más fresca en comparación con la alternativa extranjera, pero el precio puede variar dependiendo de la región en la que se compre.

La **competencia desleal**, aclaró, se suma a otros retos actuales para la rentabilidad de los poricultores, como el encarecimiento de los granos forrajeros, las altas tarifas de la energía eléctrica y los combustibles para los vehículos en los que transportan a los animales.

Porcicultura.com vía **WhatsApp** 

Mantente informado. Únete aquí



- **RUSIA: SE ACUMULAN LOS BROTES DE FPA**

El Servicio Federal de Supervisión Veterinaria y Fitosanitaria de Rusia informó que hasta el momento se han perdido 105,000 cerdos en la región oriente, a causa de un brote de Fiebre Porcina Africana.

- **EL USDA PROYECTA UN INCREMENTO EN LA PRODUCCIÓN MUNDIAL DE CERDO**

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos estima que la producción mundial de carne de cerdo para finales de este año, se ubique en 114.8 millones de toneladas, esto por un alza en el desempeño de China, Canadá y Brasil.

- **EL USDA PREVÉ UN ALZA EN EL CONSUMO DE CÁRNICOS PORCINOS**

De acuerdo con proyecciones del Departamento de Agricultura de EE. UU., el consumo aparente mundial de la carne de cerdo de este año, registrará un incremento del 0.5%, por lo que cerraría en 113.8 millones de toneladas.

- **CANADÁ: INVERTIRÁN EN UN NUEVO BANCO DE VACUNAS CONTRA LA AFTOSA**

El Ministerio de Agricultura de Canadá confirmó que proveerá de un recurso económico a la Agencia Canadiense de Inspección Alimentaria, para establecer un banco de vacunas contra la fiebre aftosa y estar preparados ante un brote en el sector productivo.

- **CHINA: REGISTRA CRECIMIENTO EN LA PRODUCCIÓN PORCÍCOLA**

De acuerdo con la Oficina Nacional de Estadísticas de China, la producción de carne de cerdo a nivel nacional presentó un incremento de 3.2% durante el primer semestre del año, derivado de un índice de sacrificio 2.6% superior.

- **ARGENTINA: LAS IMPORTACIONES DE CARNE DE CERDO PRESENTAN UNA DISMINUCIÓN**

La Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca de Argentina reportó que durante los primeros cinco meses del año, las importaciones de carne de cerdo disminuyeron un 57.2% frente al mismo periodo de 2022, quedando en 10,196 toneladas.

- **REPÚBLICA DOMINICANA: PORCICULTORES ASEGURAN QUE EL SECTOR ESTÁ A PUNTO DE LA QUIEBRA**

La Asociación de Porcicultores de la Provincia Duarte, en República Dominicana, denunció que el sector porcícola está a punto de ir a la quiebra, derivado de las políticas de importación de carne de cerdo y el mal manejo de los brotes de Fiebre Porcina Africana, lo que pone en riesgo la seguridad alimentaria del país.